



佐久市立中込中学校

【学校教育目標】

「自ら学び 自らひらく」

令和6年5月31日(金)

中体連夏季大会「中中旋風！」



中体連夏季大会が近づいてきました。練習にも熱が入り力を高めていることでしょう。自分のスキルアップを目指し、悔いの残らない大会になるよう、体調管理をふくめコントロールしていきましょう。練習時間は限られています。集中力を高め、見事なチームワークで、勝利へつなげてください！中中旋風 期待しています！！

また、保護者の皆様には部活動参観にご来校いただきありがとうございます。引き続き、お子様への支援、よろしくお願いいたします。



1 学期中間テストから



5月16日(木)1学期中間テストを実施しました。1年生は「初」のテスト。いかがでしたか？3年生は「進路」にかかわって自分の実力を試していくことになります。結果はいかがでしたか？2年生は、昨年の1年間の反省をいかすことができましたか？成長の姿はありましたか？

テストは「結果(数字)」が出ます。どうしても眼が向きがちです。しかし、それが全てでもないと思います。それまでの「学習を重ねてきた過程」も大事です。学習習慣は、いつか実を結ぶときがくると思います。ぜひ、テストを「振り返り」次へつなげてください。「次は・・・」と簡単に口で言うのは簡単です。ぜひ、行動で示して「自分で後悔」のないようにしていきましょう。



活気ある学友会総会



令和6年度の学友会総会がありました。いよいよ生徒が主体となる学友会活動がスタートします。会長や委員長から今年の目標、活動が発表されました。あわせて、よりより活動にしようとする様々な質問や意見がありました。

学友会活動は学校生活の中で、継続した活動になります。全校生徒が協力し、よりより中込中学校を創り上げられるよう、力を高めていってほしいと願っています。きっとできると信じています。



学年の絆(1学年:妙高高原宿泊学習)

5月28日・29日と1学年の宿泊学習を実施しました。1学年として、初めての宿泊学習です。

集団の中の1人として行動することができましたか？

あいにくの雨模様でしたが、予定していたプログラムを順調にこなすことができました。2日間の様子を見ていた中で、係活動など自分の役割をしっかりと果たす姿、しおりを見ながら先を見通して行動する姿、利用した施設を次の人へつなぐリレーのためにキレイに清掃する姿、たいへん立派でした。

「共に意見を出し合えるクラス」「みんなが仲がいいクラス」「一人一人が友達と仲良くなれるクラス」「クラスのみんなとの絆を深めるクラス」各クラスの願いが実現するよう、この体験で学んだことをいかして、次のステージに向かって努力を重ねていきましょう。保護者の皆様には様々なご協力をいただきました。ありがとうございました。

